

## SNSで情報発信

普通科 まつしま みさき  
松島 美咲

和歌山県出身  
バレーボール部  
生徒会長



### #社会に参加する年齢

私は地域みらい留学という制度を利用して、和歌山県から周防大島高校へ入学しました。今は寮生活を送りながら、生徒会長やバレーボール部のキャプテンとして、充実した高校生活を送ることができています。

今年4月、改正民法が施行され、これまで20歳とされてきた成人年齢が18歳に引き下げられます。欧米では成人年齢を18歳以上とする国が多く、世界の流れに合わせた変更となっています。私たちも高校3年生のうちに、独立した個人として社会に参加する年齢になるということです。

### #高校生県議会で質問

昨年11月、次代を担う県内の高校生に県議会の役割や県行政への理解と関心を高めてもらうことを目的とする、第7回やまぐち高校生県議会が開催され、私も高校生議員として質問をする機会をいただきました。

議会では、山口県の人口減少対策について、東京にある企業のサテライトオフィス誘致や、都会からの移住・定住の促進にむけた情報発信のことを質問しました。

### #周防大島の魅力を全国に発信

周防大島町は、人が温かく、自然にも囲まれていて、常に新しいチャレンジをしている町だと思います。一方で、人口減少といった課題にも直面しています。これらの課題に新成人となる私達も、積極的に向き合う必要があると考えます。

高校生がSNSを活用して周防大島の魅力を全国に発信するという取り組みもやってみたいですね。

## 周防大島を元気に！

普通科 しんじょう いくる  
新定 生来

安下庄出身  
硬式野球部



### #甲子園出場を目標に

私は安下庄の出身で、硬式野球部に所属しています。文武両道をモットーに、勉強だけでなく、部活動もがんばり、仲間たちとともに甲子園出場という目標を達成したいと考えていますので、応援をよろしくお願い致します。

### #大人としての責任

この春から18歳になったらできることが変わります。その1つが、親などの同意なしでクレジットカードやローンなどの契約ができるようになることです。今はまだ契約を取り消すことができる未成年取消権に守られていますが、成人になればこの権利も無くなります。法律上の大人が20歳から18歳になることで、大人になりたての18歳が悪質商法に狙われることも心配されています。

私も18歳から大人としての責任を問われると思うと、うれしさよりも不安な気持ちの方が大きいです。

### #若い世代がアイデアを出し行動

私は周防大島で育ちました。自然豊かで人の絆を感じられる周防大島がとても好きです。家族や地域の方から、昔の周防大島の話聞くことがあります。若い人も多く、地域の行事も盛んで、街にはお店もたくさんあったそうです。今の周防大島とは違った魅力や勢いを感じます。私も周防大島を支える1人の大人になる日が近づいています。私達のような若い世代の人がアイデアを出し、行動を起こしていけば、大島をさらに元気で魅力ある島にできると思います。周防大島の冬のイベントを増やせないでしょうか。

社会の出来事に関心を持つようにし、少しずつ大人になる準備をしていきたいです。

# 島の未来を考える